

# フレンズだより

10月  
October

令和3年10月11日発行

食欲の秋、読書の秋、スポーツの秋と楽しみの多い季節がやってきました。各学校では運動会に向けて、みんなお遊戯や様々な競技の練習などをして頑張っている様子うかがえました。コロナ禍の中での運動会では、観覧人数の制限などがあつたようですが、皆さん楽しく参加できたようですね。放課後の時間は、練習や本番を頑張ってきた子供達がゆったり過ごせるように、好きな遊びをしたり、ちょっとした製作をして楽しんだりできるように、準備しながら子供達の様子を見守りました。でも、疲れて帰ってきたと思いきや、意外と元気が有り余っている子供達。「公園いこうよ!」「今日の活動なに?」と、疲れを知らない姿に、負けないように体力づくりをしなくては…と感じるスタッフです。

## ハロウィンってどんな日?



## ひろがる遊び!

「ハロウィンってな〜に?」と子供達に聞かれて、わかりやすく伝えるって難しいですね。逆に子供達に聞くと、『お菓子をもらう日』『色々な格好(仮装)をする日』『ゾンビが出る日』など色々な答えが返ってきました。どれも正解!!どここの国の話であったり、収穫祭や悪霊払いなど難しい話はおいておいて、最近ではクリスマスのように子供達にとって楽しみな行事のひとつになってきました。ミラやステラでも、製作活動にハロウィンの飾りを作ったり、おはなし活動の中で、簡単なハロウィンのおはなしを聞いたり、様々な形でいろんな文化を知る機会を作っていきたいと思っています。

子供達が自由に遊ぶ中で、子供達の発想の豊かさに驚かされるのがたくさんあります。ブロック遊びでは、色々なパーツを組み合わせて大人には想像がつかないようなものを作るのですが、ロボットや恐竜、家や車などイメージを膨らませて、どんどん変化をさせながら作り上げていく様子には、本当に感心させられます。自由な発想でやることの、得意不得意もちろんありますが友達を作る姿を見て、自分も作ってみたいという気持ちになり作り出す子もいます。また、みんなの好きな遊びの中にドミノ倒しがありますが、ドミノといえば並べて倒すというのが定番の遊び方のところ、並べて言葉を作る遊びも思いつき楽しんでいます。粘土遊びや砂遊びなど個々の遊びにおける広がりもありますが、自然とみんなでお店屋さんごっこが始まったり、川が流れるようにするにはどうしたらいいか考えたりしながら、友達と協力しどんどん遊びが広がる姿もみられます。様々な遊びを通して、子供一人ひとりの発想を大切にしながら、遊びを広げ、友達同士の関わりも広げながら、楽しむことが出来るよう、支援をしていきたいと日々感じています。

TRICK  
OR  
TREAT

毛糸を巻いて作ったミラ人形

